



Volksbank-Bau: Jetzt geht's los

BAD MÜNDER. Ende Oktober letzten Jahres die ersten Erdarbeiten auf dem Areal an der Straße Vor dem Oberntore – jetzt wächst der Neubau der Volksbank-Hauptstelle in Bad Münster in die Höhe. Die ersten Steine und Betonelemente sind bereits gesetzt, für Ende Februar rechnet Architekt Gerrit Niemeier damit, die erste Decke zu erhalten. Geplant ist ein zweigeschossiges Gebäude, in dem die Volksbank im Erdgeschoss den Kundenbereich mit den Serviceangeboten ansiedeln will. Im Stockwerk darüber soll Platz für zwei Praxen sein, Gespräche mit einem Interessenten für eine Praxis werden bereits geführt. „Das Bauwerk wird mit einer Wärmepumpe beheizt und mit Photovoltaik ausgestattet, um den Strom für die elektrischen Verbraucher weitgehend selbst zu erzeugen“, sagt Niemeier. Und er hat einen ambitionierten Zeitplan: „Wenn alles optimal läuft, wollen wir Ende des Jahres fertig sein.“ *jhr*